



Ivonne Blumenauer überbringt mit großer Freude die Spende an Melanie Müller (Bärenherz)

05.02.2025 12:53 CET

ZVG GmbH & Co. KG spendet 1.000 Euro durch Weihnachts-Tombola

Am 5. Februar war Ivonne Blumenauer von der ZVG GmbH & Co. KG extra aus Großröhrsdorf für die Spendenübergabe ins Bärenherz gekommen. Sie engagiert sich schon lange und mit besonderem Einsatz für das Bärenherz. Sie hatte das Kinderhospiz als Empfänger für die jährliche Weihnachtstombola vorgeschlagen, bei der alle Mitarbeitenden drei Vorschläge einbringen können, und aus den 240 Losen werden drei Parteien gezogen. Was für ein großes Glück, dass das Bärenherz dabei war und die großartige Summe von 1.000 Euro gespendet wurde!

"Wir freuen uns, das Kinderhospiz Bärenherz mit einer Spende unterstützen zu dürfen. In der sächsischen Niederlassung der ZVG GmbH & Co. KG kennt und bewundert man Ihre Arbeit. Gerade schwerstkranke Kinder benötigen die bestmögliche Betreuung. Sie leisten mit dem gesamten Team wundervolle Arbeit. Danke dafür", so Tanja Zimmermann, CEO von ZVG GmbH & Co. KG.

Wir bedanken uns von Herzen für die Spende und den tollen Einsatz für das Kinderhospiz. Es unterstützt unsere Arbeit ungemein und kommt den Kindern und ihren Familien zugute.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de